

CE-Konformitätserklärung – Declaration of Conformity

Der Unterzeichner erklärt hiermit die Konformität des nachstehend beschriebenen Gerätes bzw. der Maschine entsprechend genannten Richtlinien und Standards:

MRL 2006/42/EG (Maschinenrichtlinie), **NSP 2014/35/EU** (RI über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt), **EMV 2014/30/EU** (RI zur elektromagnetischen Verträglichkeit von Betriebsmitteln), **RoHS 2011/65/EU** (RI zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten) mit Änderung von Anhang II durch Richtlinie **(EU) 2015/863** (Erweiterung mit DEHP, BBP, DBP und DIBP - Weichmacher), **VO (EG) 1935/2004** (VO über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen), **VO (EU) 10/2011** (VO über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen), **VO (EG) 2023/2006** (VO über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen), **NSF/ANSI 8** Zertifizierung (Kommerzielle Ausrüstung für die Zubereitung von Speisen) vom 24. März 2020.

The undersigned hereby declares that the appliance or machine conforms to the below mentioned directive(s):
MD 2006/42/EC (Machinery Directive), **LVD 2014/35/EU** (Directive relating to the making available on the market of electrical designed for use within certain voltage limits), **EMC 2014/30/EU** (Electromagnetic Compatibility Directive), **RoHS 2011/65/EU** (Directive on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment) with amendment of Annex II by Directive **(EC) 2015/863** (extension with DEHP, BBP, DBP and DIBP - plasticizers), **Regul. (EC) 1935/2004** (Regulation on materials and articles intended to come into contact with food), **Regul. (EU) 10/2011** (Regulation on plastic materials and articles intended to come into contact with food), **Regul. (EC) 2023/2006** (Regulation on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food), **NSF/ANSI 8** Certification (Commercial powered food preparation equipment) on March 24, 2020.

Geräte-/Maschinenbezeichnung:

Type of equipment:

Stabmixer / Kombi-Stabmixer (Stab + Schneebeesen)

Hand blender / Combin.hand blend. (liquidiser+whisk)

Modellbezeichnung / Model no.:

XM-22, XM 32, XM-33, XM-52, XM-71, XM-72 / MB 21, MB 31, MB-51

Bestell-Nummer / Order no.:

27-7000, 27-7010, 27-7015, 27-7025, 27-7035, 27-7040 / 27-7005, 27-7020, 27-7030

Konformität wird erklärt zu den folgenden Normen/Spezifikationen / Standards/specifications to which conformity is declared:

UNE-EN 60335-1:2012+AC:2014+A11:2014+A13:2017+A1:2019+A2:2019+A14:2019
 UNE-EN 55014-1:2017+A1, EN 55014-2:2015+A1, UNE-EN 61000-3-2, UNE-EN 61000-3-3

Ursprungsland / Country origin:

Spanien / Spain

Name des Händlers / Name of merchant:

Saro Gastro-Products GmbH

Adresse / Address:

Sandbahn 6
 46446 Emmerich am Rhein
 Germany/Deutschland

Ort/place:

Emmerich am Rhein

Datum/date:

15.10.2020

Unterschrift/signature:



Walter Spangenberg
 Geschäftsführer/ Managing Director

Stempel/stamp:

saro
Gastro-Products GmbH
 Sandbahn 6 • D-46446 Emmerich
 Tel. (02822) 9258-0 • Fax 18192
 www.saro.de